



Le texte Français suit

Canada Wins Bronze in Three Events at World Junior Racquetball Championships

San Luis Potosi, MEX, November 19, 2016 - Canada will return home from the World Junior Racquetball Championships with medals in three events.

Alexis Iwaasa of Lethbridge, AB is a double medalist in 16 & U events. She won bronze in her Girl's Singles event and also teamed up with Marjolaine Parent of St-Jacques De Montcalm, QC to finish with bronze in the Girl's Doubles event.

Canada's 14 & U Boy's Doubles team of Ian Frattinger of Martensville, SK and Sean Sauvé of L'Assomption, QC also won bronze.

These are the first World Championship podium results for all four athletes in the World Cup events at the international level.

In Team Standings, the Girl's team placed sixth, the Boy's Team also placed sixth and Canada finished sixth in the overall team standings.

The World Junior Championships took place in San Luis Potosi, MEX from November 12 to 18.

Ten athletes represent Canada from five provinces including British Columbia, Alberta, Saskatchewan, Ontario and Québec. Coaches Michel Gagnon and Rino Langelier are from Montréal, QC and Coach Corey Osborne is from Penetanguishene, ON. The team was selected based on results at the Canadian Junior Championships held this past April.

Results and draws can be viewed at: <http://www.amafrweb.com.ar/juniors2016/>

Archived Match Videos: <http://www.internationalracquetball.com/watch.html>

Racquetball Canada is the national sport governing body for the sport of Racquetball in Canada. Along with the support of the Government of Canada and many valued partners, Racquetball Canada develops competitive national teams and oversees programs that grow the sport of racquetball in Canada. For more information visit our website at www.racquetball.ca.

- 30 -

Media Contact:

Jan Hanson
Director of Communications and Marketing
Racquetball Canada Board of Directors
jhanson@accesscomm.ca | 306.502.4422

Le Canada remporte le bronze à trois épreuves du Championnat du monde junior de racquetball

San Luis Potosi, MEX, le 20 novembre 2016 - Équipe Canada revient du Championnat du monde junior de racquetball avec des médailles dans trois épreuves.

Chez les filles de 16 ans et moins, Alexis Iwaasa, de Lethbridge, AB, a remporté deux médailles. Elle a en effet remporté la médaille de bronze de l'épreuve du simple filles, et a également fait équipe avec Marjolaine Parent, de St-Jacques De Montcalm, QC, pour s'adjuger la médaille de bronze à l'épreuve de double.

Et de son côté, l'équipe canadienne de double garçons de 14 ans et moins, composée de Ian Frattinger, de Martensville, SK, et de Sean Sauv , de L'Assomption, QC, a également remporté la médaille de bronze.

Il s'agit du premier podium de Championnat du monde junior de ces quatre athlètes, et aussi dans une quelconque épreuve internationale de niveau mondial.

En ce qui concerne le classement par équipes, notre équipe féminine a pris la sixième place, et notre équipe masculine également, ce qui place le Canada aussi en sixième position au classement général des nations.

Ce Championnat du monde s'est déroulé à San Luis Potosi, au Mexique, du 12 au 19 novembre.

Le Canada était représenté à ce tournoi par dix athlètes qui proviennent de cinq provinces différentes, soit la Colombie-Britannique, l'Alberta, la Saskatchewan, l'Ontario et le Québec. L'équipe était entraînée par Michel Gagnon et Rino Langelier, tous les deux de Montréal, au Québec, et par Corey Osborne, de Penetanguishene, en Ontario. L'équipe avait été sélectionnée en fonction des résultats du Championnat canadien junior qui a eu lieu en avril dernier.

Les vidéos des matchs sont archivés à l'adresse suivante :

<http://www.internationalracquetball.com/watch.html>

Vous pouvez consulter les résultats et les tirages à l'adresse suivante : <http://www.amafraweb.com.ar/juniors2016/>

Racquetball Canada est l'organisme national directeur de sport qui régit le racquetball au Canada. Avec le soutien du gouvernement du Canada et de nombreux précieux partenaires, Racquetball Canada développe des équipes nationales compétitives et supervise des programmes visant à faire progresser le racquetball au Canada. Pour obtenir de plus amples informations, visitez notre site à l'adresse suivante : www.racquetball.ca.

- 30 -

Personne-ressource pour les médias :

Jan Hanson
directrice des communications et du marketing,
Conseil d'administration de Racquetball Canada
jhanson@accesscomm.ca | 306.502.4422

[Join My Mailing List](#)
